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Sitzung des Gemeinderates vom 
Dienstag, 23. Januar 2024, 18:00 Uhr, Gemeinderatszimmer, Baselstrasse 16, Feldbrunnen 

 

 
 

 
Sitzungsleitung 

 
Marc Huggenberger, Gemeindepräsident, (GP, MH) 

Teilnehmende Livio Marzo, Bildung (LM)   (ab 18:41 Uhr) 
Franziska Maurer, Gesundheit und Soziales, (FM) 
Roger Schmid, Infrastruktur, (RS) 
Urs Lysser, Ersatzgemeinderat (UL) 

Finanzverwal-
tung 

Simone Röösli (FV) 

Protokollfüh-
rung 

Sandra Stettler, Gemeindeschreiberin (GS) 
 

Entschuldigt Urs Schweizer, Vizegemeindepräsident, Steuern und Finanzen, (US) 
Susamma von Sury-von Büssy, Kultur, Generationen, (SvS) 
Martin Jeker, Bevölkerungsschutz (MJ) 
Tobias Tschumi, Präsident WUK 
Markus Stuber, Vize-Präsident WUK 

Kommissionen 
 
 
 
 
Schulleitung 

Gabriella Flückiger, Präsidentin BPVK, T 6,7 & 11 (ab 18:45 Uhr) 
Alain Nanzer, Präsident FIKO, T 11 (ab 19 Uhr) 
Elisabeth Brand, Präsidentin KVK, T 8 & 11 (ab 19 Uhr) 
Ingrid Würgler, Präsidentin Wahlbüro, T 11 (ab 19 Uhr) 
 
Rebekka Vetsch (ab 19 Uhr) 

Gäste Salvatore Barba und Daniela Caruso Barba, Traktandum 4 (ab 18 Uhr) 

Medien keine 

 
 
 
Traktanden            Referent 

1 Begrüssung, Traktandenliste GP 

   
2 Protokollgenehmigung 

Protokollgenehmigung letzte Sitzung 
GS 

   
3 Pendenzenliste 

Kenntnisnahme / neue Pendenzen 
GP 

   
4 Einbürgerung  

Einbürgerungsgesuch Barba Salvatore und Caruso Barba Daniela 
GP 

   
5 Konzept Geburtstage Senioren und Seniorinnen 

Besuche und Geschenke bei Jubilaren 
GP 

   
6 Einsprache Anschlussgebühren 

Einsprache Stebler Werner                                          (vertraulich) 
G. Flückiger 

   
7 Herrenloser Zufahrtsweg GB Nr. 3, Verbindungsstrasse Sandmatt-

strasse zu Weissensteinstrasse 
Antrag Claudia Manser und Walter Lätt zur Übernahme des herrenlosen 
Zufahrtsweges durch die Gemeinde                            (vertraulich) 

G. Flückiger 
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8 Dorffest 2024 

Auftritt Florian Ast / Anfrage Elisabeth Brand für Event-Sponsoring an 
Firmen/Parteien 

E. Brand 

   
9 Termine und Einladungen  

a) FDP-Delegiertenversammlung, Welschenrohr 
b) Weitere 
 

GP 

   
10 Diverses (Legislatur 2021 - 2025) 

a) Antrag Auszahlung Überzeit Verwaltung               (vertraulich) 
b) Fernwärme Feldbrunnen 
c) Projekt Doppelspurausbau Bipperlisi 
d) Spendeanfrage MaBaFe Chesslete 2024 

GP 

   
11 Aus den Ressorts und Kommissionen 

Umfrage 
Alle 

   
12 Gemeinderat Anweisungen, Sitzungsgelder  
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Protokoll 

T 1 
B 0 

Begrüssung, Traktandenliste 
 

 
Begrüssung  
Der Gemeindepräsident begrüsst die Anwesenden zur heutigen ersten Sitzung im neuen Jahr. Insbe-
sondere Urs Lysser, welcher als Vertretung des Vizegemeindepräsidenten Urs Schweizer an der Sit-
zung teilnimmt. Susan von Sury sowie Martin Jeker mussten sich ebenfalls entschuldigen. Sie haben 
heute keine Vertretung. 
Gabriella Flückiger, Präsidentin BPVK wird um 18:45 Uhr zu den Traktanden 6 und 7 eintreffen. Elisa-
beth Brand, Präsidentin KVK, wird um 19 Uhr das Traktandum 8 vortragen. Die Vertretung der Kom-
missionen und die Schulleiterin werden ebenfalls um 19 Uhr zum Traktandum 11 erwartet.  
Für die Sitzung haben sich Tobias Tschumi, Präsident WUK sowie sein Stellvertreter Markus Stuber, 
Vizepräsident WUK, entschuldigt. Salvatore Barba und Daniela Caruso Barba stellen sich heute dem 
GR für das Einbürgerungsgesuch vor und werden vom GP herzlich willkommen geheissen. 
 
 
Traktandenliste: 
Die Abfolge der Traktanden wird nach Bedarf den Gästen angepasst (Protokoll gemäss Traktanden-
liste), womit der GR einverstanden ist. Es gibt keine Bemerkungen zur Traktandenliste, welche damit 
stillschweigend genehmigt ist.  
 
 
 
 

T 2 
B 0 

Protokollgenehmigung 
Protokollgenehmigung letzte Sitzung 

 
Das Protokoll der GR-Sitzung Nr. 11 vom 19. Dezember 2023 wird genehmigt. 
 
 
 
 

T 3 
B 0 

Pendenzenliste 
Kenntnisnahme / neue Pendenzen 

 
An der GR-Sitzung vom 19. Dezember 2023 wurde beschlossen, dass die Pendenzenliste bereinigt 
werden soll. Da der Vizegemeindepräsident US an der heutigen Sitzung nicht teilnimmt, wird dies auf 
die nächste GR Sitzung vom 5. März 2024 verschoben. 
 
Der Gemeinderat nimmt die aktualisierte Pendenzenliste vom 15. Januar 2024 zur Kenntnis.  
 
Es gibt keine neuen Pendenzen. 
 
 
 
 

T 4 
B 0 

Einbürgerung  
Einbürgerungsgesuch Barba Salvatore und Caruso Barba Daniela 

 
Die Eheleute Salvatore Barba und Daniela Caruso Barba, beide italienische Staatsangehörige, ha-
ben ein Einbürgerungsgesuch gestellt. Das Verfahren läuft und der Erhebungsbericht vom Oberamt 
Kanton Solothurn liegt vor. 
 
GP stellt alle Anwesenden kurz vor und verleiht der Wertschätzung und Freude des Gemeinderats 
darüber Ausdruck, dass sich Salvatore Barba und Daniela Caruso Barba in der Gemeinde einbür-
gern lassen wollen. Der GR freut sich, die Eheleute Barba / Caruso Barba heute persönlich kennen 
lernen zu können. 
Die Ehegatten Daniela Caruso Barba und Salvatore Barba stellen sich dem Gemeinderat kurz vor 
und verlassen anschliessend die Sitzung. 
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Beschluss: 
Der GR beschliesst einstimmig, den Ehegatten Salvatore Barba und Daniela Caruso Barba die Ein-
bürgerung zuzusichern, vorbehältlich der Erteilung des Kantonsbürgerrechts und der eidgenössischen 
Einbürgerungsbewilligungen. 
 
 
 
 

T 5 
B 0 

Konzept Geburtstage Senioren und Seniorinnen 
Besuche und Geschenke bei Jubilaren 

 
Ausgangslage 
Die Besuche und Geschenke für die Geburtstage der Senioren und Seniorinnen sollen gemäss GR-
Sitzung vom 22.8.2023 mit einem Konzept einheitlich gehandhabt werden. Bis August 2023 erhielten 
die Jubilare eine Karte und die 80.- und 90.-jährigen einen Barbetrag. Als Übergangslösung wurde ab 
September 2023 für diese runden Geburtstage eine Karte mit einer Schachtel Pralinen an die Senioren 
und Seniorinnen überbracht.  
 
Antrag: 
Neu ab Februar 2024 sollen folgende Regelungen gelten: 
Ab 70. Geburtstag   Glückwunschkarte alle 5 Jahre 
80. Geburtstag   Persönlicher Besuch durch FM mit einem Gutschein von CHF 100.00  

vom Restaurant Buchser oder Pintli 
90. Geburtstag   Persönlicher Besuch durch GP und GS mit einem Gutschein von  
    CHF 100.00 vom Restaurant Buchser oder Pintli 
100. Geburtstag  Persönlicher Besuch durch GP und GS mit einem Blumenstrauss 
ab 100. Geburtstag  jedes Jahr eine Glückwunschkarte 
 
Gutscheine für Einwohner auf der Südseite im Restaurant Buchser, Nordseite im Restaurant Pintli. 
 
 
Ergänzungen, Diskussion: 
Dieses Jahr sind es 13 Personen, welche 80-jährig werden und 8 Personen, welche den 90. Geburts-
tag feiern können. 
FM hat bei einem angemeldeten Besuch eine Absage erhalten und auch Geschenke wie Wein oder 
Schokolade wurden aufgrund des Alters vehement abgelehnt. Sie schlägt vor, dass das vorliegende 
Konzept übernommen wird. FM besorgt die Gutscheine für die 80-jährigen Jubilaren selbstständig. 
 
 
Beschluss: 
Der Antrag zur neuen Regelung für die Besuche und Geschenke der Jubilare wird vom GR einstim-
mig genehmigt. 
 
 
 
 

T 6 
B 0 

Einsprache Anschlussgebühren 
Einsprache Stebler Werner                           vertraulich 

 
Dieses Traktandum wird unter Ausschluss der Öffentlichkeit behandelt. 
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T 7 
B 0 

Herrenloser Zufahrtsweg GB Nr. 3, Verbindungsstrasse Sandmattstrasse zu Weis-
sensteinstrasse 
Antrag Claudia Manser und Walter Lätt zur Übernahme des herrenlosen Zufahrtsweges 
durch die Gemeinde                                                                                          vertraulich 

 
Dieses Traktandum wird unter Ausschluss der Öffentlichkeit behandelt. 
 
 
 
 

T 8 
B 0 

Dorffest 2024 
Auftritt Florian Ast / Anfrage Elisabeth Brand für Event-Sponsoring durch Firmen/Parteien 

 
Ausgangslage 

Elisabeth Brand, Präsidentin KVK, möchte am Dorffest einen Auftritt von Florian Ast realisieren. Die 
Auftrittsgage wird CHF 5'000 (ansonsten CHF 8'000) kosten. Damit dieser Betrag aufgebracht wer-
den kann, benötigt es finanzielle Mittel von Sponsoren und Gönnern. Aus diesem Grund möchte sie 
Firmen und Parteien in Feldbrunnen für ein Event-Sponsoring anfragen. Als Absender für diese An-
fragen wird die Gemeinde/KVK stehen. Vorgängig möchte Elisabeth Brand das Einverständnis des 
Gemeinderates für dieses Vorgehen abholen. 
 
Elisabeth Brand informiert, dass sie Florian Ast persönlich getroffen hat und freut sich über seinen 
geplanten Auftritt am Dorffest. Er hat sich bereit erklärt, mit Rolf Nyffeler und den Kindern ein Lied 
einzustudieren und dies in zwei Proben zu üben. Rebekka Vetsch, Schulleiterin und Rolf Nyffeler, 
sind einverstanden und freuen sich auf die gemeinsame Zusammenarbeit. Das Schulhaus wurde be-
reits betreffend Technik und Infrastruktur besichtigt und alles ist vorhanden, ungeachtet ob der An-
lass in der Halle oder im Freien stattfinden wird. Sie möchte das Geld bei Firmen und Parteien als 
Event-Sponsoring zusammentragen und da der Brief als Absender die Gemeinde / KVK trägt, das 
Einverständnis des GR abholen. Der Vertrag mit Florian Ast ist bereits zur Unterschrift bereit und 
müsste noch von den Gemeindevertretern unterzeichnet werden.  
 
 
Antrag: 
Der GR soll seine Zustimmung für die Anfragen betreffend dem Eventsponsoring erteilen, mit Absen-
der der Gemeinde/KVK. 
 
 
Diskussion, Ergänzungen: 
Der GR hätte es als sinnvoll erachtet, wenn das Vorhaben zuerst mit ihm abgesprochen worden 
wäre, bevor man Florian Ast bemüht und dann – falls das Geld nicht zusammenkommt – eine Ab-
sage erteilen muss. Wenn der Vertrag jetzt schon unterschrieben wird, müsste die Gemeinde dafür 
haften, falls das Geld mit Event-Sponsoring nicht zusammenkommt. Florian Ast sollte mit der Unter-
zeichnung des Vertrages vorerst vertröstet werden, bis sich abzeichnet, ob die Auftrittsgage aufge-
bracht werden kann. Dieser Auftritt am Dorffest wird zudem im GR sehr begrüsst. Rebekka Vetsch 
bestätigt, dass die Kinder sehr viel Freude hätten, mit Florian Ast ein Lied vorzutragen.  
 
Nach kurzer Diskussion wird vorgeschlagen, dass Florian Ast angefragt wird, ob er bis zur Vertrags-
unterzeichnung noch einen Monat zuwarten könne. Elisabeth Brand wird diesbezüglich mit Florian 
Ast Kontakt aufnehmen. 
 
 
Beschluss: 
Der Gemeinderat beschliesst einstimmt, den Antrag zu genehmigen und somit die Anfragen zum 
Event-Sponsoring durch die KVK erfolgen können. 
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T 9 
B 0 

Termine und Einladungen  
a) FDP-Delegiertenversammlung, Welschenrohr 
b) Weitere 
 

 
         Vorgesehene Teilnehmende: 
a) 01.02.2024  Delegiertenversammlung FDP   Der GR ist nicht vertreten  
 
 UL informiert, dass Thiem Huynh an der Delegiertenversammlung teilnimmt. 
 
b) Weitere (Keine) 
 
 
 
 

T 10 
B 0 

Diverses (Legislatur 2021 - 2025) 
a) Antrag Auszahlung Überzeit Verwaltung (vertraulich) 
b) Fernwärme Feldbrunnen 
c) Projekt Doppelspurausbau Bipperlisi 
d) Spende MaBaFe 

 
a) Antrag Auszahlung Überzeit Verwaltung   (vertraulich) 

 
 Dieses Traktandum wird unter Ausschluss der Öffentlichkeit behandelt. 
 
 
b) Fernwärme Feldbrunnen 

GP informiert, dass sich in letzter Zeit die Anfragen betreffend Fernwärme in Feldbrunnen häufen. 
GP hat diesbezüglich der WUK den Auftrag für detaillierte Abklärungen erteilt. Wichtig ist, dass alle 
GR-Mitglieder anschliessend denselben Wissenstand haben und dementsprechend auch identi-
sche Auskunft innerhalb der Gemeinde erteilen. Ergänzend dazu wird festgestellt, dass eine Fern-
wärme in Feldbrunnen eher unrealistisch ist, da die Leitung unter der Aare verlegt werden müsste.  

 
 
c) Projekt Doppelspurausbau Bipperlisi 

GP und US erhalten den Zugang zum SharePoint «Baselstrasse». Die detaillierten Unterlagen lie-
gen nun vor. Der weitere Schritt ist die Bildung einer Projektgruppe. Vorgängig wird an der Sitzung 
vom 5. Februar 2024 mit GP, US und Rolf Studer die detaillierten Unterlagen gesichtet. Danach 
wird das weitere Vorgehen definiert.  
 
Der gesamte GR ist mit diesem Vorgehen einverstanden.  
 
 

d) Spendeanfrage MaBaFe Chesslete 2024 
Heinrich Würgler von der MaBaFe fragt per Mail vom 18. Januar 2024 an, ob die Gemeinde wieder 
einen Beitrag an die Chesslete, welche am 8. Februar 2024 durchgeführt wird, leistet. Letztes Jahr 
betrug die Spende für die Gratismehlsuppe CHF 300.—. 
 
Beschluss: 
Der GR beschliesst einstimmig, die MaBaFe mit CHF 300.-- für die Mehlsuppe an der Chesslete 
zu unterstützen. 
 
 

 
 

T 11 
B 0 

Aus den Ressorts und Kommissionen 
Umfrage 

 
Feedback aus den Ressorts und Kommissionen 



Protokoll der 1. Gemeinderatssitzung vom 23. Januar 2024 Seite 7 
 
 

Schulleitung: 
Rebekka Vetsch informiert, dass sie in der Mitte des Schuljahres ist und freut sich auf eine gute Zu-
sammenarbeit mit LM. Wenn die Lehrerschaft unverändert bleibt und keine Kündigungen eingehen, 
sind bereits alle Lehrerstellen für das neue Schuljahr besetzt, was in der aktuellen Zeit nicht mehr 
selbstverständlich ist. In der Schule läuft alles sehr gut.  
 
 
Finanzverwaltung (FV): 
FV informiert, dass der Steuerabschluss am 22. Januar 2024 durchgeführt wurde. Zudem ist sie am 
Jahresabschluss, welcher anschliessend mit der FIKO besprochen wird. Es läuft wie immer viel. 
 
 
KVK:  
Elisabeth Brand berichtet über die vergangenen und anstehenden Events, die die KVK organisiert. In 
diesem Jahr sind folgende Anlässe geplant: 
 

• 26.01.2024  Virtueller Kräuterbummel (15 Teilnehmer angemeldet) 

• 17.03.2024  Sonntagsbrunch & Jazzmusik 

• 19.04.2024  Mittagstisch für Seniorinnen und Senioren 

• 26.04.2024 Fotografische Entdeckungsreisen rund um die Welt, Vortrag Florian Aicher 

• 05.06.2024 Einsiedelei-Führung mit Markus von Arx 

• 15.06.2024 Dorffest 

• 22.08.2024 Outdoor Event mit Carina 

• 20.09.2024 Mittagstisch für Seniorinnen und Senioren 

• 09.11.2024  Heissi Maroni, Glüewy & Glüehpunsch 

• 24.11.2024 Schlosskonzert mit I Pianissimi, Schloss Waldegg mit Adalbert Roetschi und  
  Evelyne Grandy 

 
Mit vier Kommissionsmitgliedern sind die organisatorischen Aufgaben gut zu stemmen. Das ganze 
Jahr ist bereits mit vielen Anlässen durchgeplant. 
Leider kann der GP nicht am Dorffest dabei sein. Elisabeth Brand möchte einen Vertreter vom GR für 
die Ansprache, welcher noch zu bestimmen ist. 
 
 
Gesundheit und Soziales: 
FM informiert alle Anwesenden über die Änderung «Konzept Geburtstage Senioren und Seniorinnen».  
 
 
FIKO: 
Alain Nanzer berichtet, dass sich die FIKO im März nach dem Rechnungsabschluss treffen wird und 
ist auf die Zahlen gespannt. Es ist jedes Jahr spannend, wie sich die Zahlen zusammenfügen und 
sich im Vergleich zur Prognose verhalten. Der Ablauf erfolgt gemäss Jahresprogramm, welches von 
US und FV überarbeitet und vom GR genehmigt wurde. Insbesondere Paul Meier kümmert sich um 
den kantonalen Finanz- und Lastenausgleich. Es ist politisch schwierig, diesen beeinflussen zu kön-
nen.  
Weiter wird in der FIKO eine Finanzstrategie erarbeitet, welche ev. erst in der nächsten Legislaturpe-
riode zur Anwendung kommt. Der Zeitpunkt ist noch offen. 
Der Cyberangriff auf unsere Homepage ist im Moment zurückgestellt. 
 
 
BPVK:  
Gabriella Flückiger informiert die Gemeinde als Grundeigentümerin vom schwarzen Platz (GB 676), 
dass keine Einsprachen eingegangen sind. Die Baubehörde hatte entschieden, dass das Baugesuch 
noch an die bfu betreffend Sicherheit und Haftung zuzustellen sei, da keine Abgrenzung zur Strasse 
besteht und der Platz nun neu als Quartier- und Spielfläche eingestuft wird. Dieser wird mit Spielgerä-
ten aus Holzkonstruktionen ausgestattet werden sowie mit einem Flutbecken. Als nächster Schritt wird 
an der BPVK-Sitzung vom 24. Januar 2024 der Bericht bfu diskutiert und das weitere Vorgehen be-
sprochen. Anschliessend werden dann der Grundeigentümerin (Gemeinde) und dem Baugesuchstel-
ler (Naturförderverein) die Auflagen eröffnet. Der Naturförderverein wurde laufend über das Verfahren 
informiert. Die weitere Dauer des Baubewilligungsverfahrens wird sich nunmehr nach dem mehrseiti-
gen bfu Bericht und den sich daraus ergebenden Massnahmen und deren Umsetzung durch den 
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Baugesuchsteller und der Grundeigentümerin richten. Der Bauplan wird durch Gabriella Flückiger ein-
gescannt und an die GS geschickt, welche anschliessend die Verteilung an den GR übernimmt. 
 
E-Bau im Kanton SO nimmt langsam Fahrt auf. In der BPVK ist dafür Roger Schenker Ansprechper-
son. Der GR wird zu einem späteren Zeitpunkt über E-Bau informiert werden. Geplant ist, sämtliche 
Baugesuche und Pläne zu digitalisieren und dies wird einschneidende Auswirkungen auf die Abläufe 
haben. Sämtliche Mails,  die auf der Gemeinde zum Thema E-Bau eingehen, werden an Roger Schen-
ker,  mit cc an Gabriella Flückiger, weitergeleitet. 
 
Über den Themenweg gibt es zurzeit keine neuen Infos. 
 
 
Wahlbüro: 
Ingrid Würgler informiert, dass dieses Jahr kein Wahljahr ist und es somit voraussichtlich nicht allzu 
arbeitsintensiv wird. Sie möchte nach dieser Legislatur zurücktreten. Die anderen Kommissionmitglie-
der sind gut ausgebildet und können die Aufgaben im Wahlbüro gut weiterführen. Die Zusammenarbeit 
funktioniert sehr gut und sie ist überzeugt, dass das Wahlbüro – zurzeit mit 5 Mitglieder - auch nach 
Ihrem Rücktritt reibungslos weiterläuft.  
 
 
Infrastruktur: 
RS informiert, dass die letzte Sitzung der WUK am 27. November 2023 stattfand und die Erledigung 
der Pendenzen gut voranschreitet. Die Weihnachtsbeleuchtung funktionierte in diesem Jahr mehr-
heitlich gut. 
 
 
Bildung: 
LM informiert, dass er im Januar mit Hansjörg Geiger und der Schulleiterin Rebekka Vetsch zwei 
Meetings hatte und er bestätigen kann, wie gut diese Schule geführt wird. Alles läuft sehr gut. 
 
 
Urs Lysser (UL): 
Keine Bemerkungen 
 
 
Sandra Stettler, Gemeindeschreiberin: 
GS erklärt, dass die Dorfzeitung Riedholz alle Jubilare und Jubilarinnen in der Zeitung aufführt. Über 
den ältesten Einwohner wurde ein Bericht geschrieben. Wäre dies in unserer Dorfzeitung auch denk-
bar? Wenn ja, wie sieht es mit dem Datenschutz aus? Der GR ist der Meinung, dass alle angefragt 
werden müssten und dass sich da der Aufwand nicht lohnt und somit darauf in der DZ verzichtet wer-
den sollte. Denkbar ist, dass bei einem Besuch eines Jubilars vielleicht einmal ein Foto gemacht wer-
den kann und angefragt wird, ob dieses in der DZ veröffentlicht werden darf. 
 
Nach der Sitzung steht ein kleiner Imbiss und Umtrunk im Buchser bereit. 
 
 
Marc Huggenberger, Gemeindepräsident: 
GP bedankt sich herzlich bei allen, insbesondere bei den Kommissionspräsidenten / Kommissionsprä-
sidentinnen und Schulleitung für die hervorragende und wertvolle Arbeit, welche täglich geleistet wird.  
 
 
 
 

T 12 
B 0 

Gemeinderat Anweisungen, Sitzungsgelder  
 

 
Name Anlass Entschädigung 

Keine Anweisungen   
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Ende der Sitzung: 19:50 Uhr 
 
 
Nächste Sitzungen/Anlässe:  
05.03.2024, 19.00 Uhr GR-Sitzung 
02.04.2024, 19.00 Uhr GR-Sitzung 
23.04.2024, 19.00 Uhr GR-Sitzung  
 
 
 
   
Der Gemeindepräsident 
 

 
 
 

Die Gemeindeschreiberin 
 

 

 

   
 
 
Verteiler: Gemeindepräsident 
 Gemeinderäte 
 Finanzverwalterin 
 Gemeindeschreiberin 
 Gabriella Flückiger, Präsidentin BPVK, T 6 & 7 
 Elisabeth Brand, Präsidentin KVK, T 8 
  
 

 


